



10 Pièces

308 m²

Réf. W-04960D

2 900 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Saint-Aygulf, cette maison d'exception en parfait état offre env. 313 m² habitables (300 m² au total), 10 pièces, 7 chambres et 6 salles de bains, avec garage double, parking souterrain, terrasse de 50 m² et piscine face à la mer. Dès l'entrée, l'atmosphère est résolument élégante: volumes généreux, lumière omniprésente et circulation fluide composent un art de vivre raffiné, idéal pour recevoir en toute intimité. Rénovée en 2024, elle séduit par sa terrasse panoramique, son jardin soigné, sa cheminée, un sous-sol complet et des rangements intégrés. Un espace gym privé complète ce confort ...

In Saint-Aygulf, this exceptional house in perfect condition offers approx. 313 m² of living space (300 m² total), 10 rooms, 7 bedrooms and 6 bathrooms, with a double garage, underground parking, a 50 m² terrace and a swimming pool facing the sea. From the moment you enter, the atmosphere is decidedly elegant: generous volumes, omnipresent light and smooth circulation create a refined lifestyle, ideal for entertaining in complete privacy. Renovated in 2024, it stands out for its panoramic terrace, meticulously maintained garden, fireplace, full basement and built-in storage. A private gym area ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

